

UN POÈME

QUAI AUX FLEURS

Petite poitrine

○
Nuages

Dans l'étang où elle se noya
L'hiver ne passe plus

Et

Loin de son bord

Il passe, ayant remis son pardessus

✱

Dans la vitrine tout le monde la regarde
Elle est morte et sourit à ces gens qui ne savent
que douter
sa petite poitrine a l'air de remuer

✱

Avec vos lèvres vous soufflez dessus
Et ses yeux se ferment ou vous regardent

✱

Ces messieurs habillés de noir
Ont les yeux brillants de malice

*Une petite femme que j'ai beaucoup
connue.*

La misère passe avec le vent
et balaie le boulevard.

*Elle avait de bien jolies jambes.
Elle dansait, elle riait.*

Et maintenant, que va-t-elle devenir?

TOURNANT LA TÊTE ELLE DEMANDAIT
QU'ON LA LAISSÂT DORMIR.

PIERRE REVERDY

— AYEZ PITIÉ —

Artistes, vous avez tous remarqué cette affiche et tous vous avez bondi d'indignation en voyant deux fois s'étaler en gros caractères ces deux mots : ayez pitié.

Ainsi nous, les plus nobles d'entre les hommes, nous qui donnons tout et à qui tout est dû, c'est par pitié qu'on nous réchauffe quand nous avons froid! Pitié! Mais c'est de vous que nous devons avoir pitié, de vous qui possédez et qui devriez agir de telle sorte que pas un artiste en France ne se puisse trouver dans le cas d'avoir faim, d'avoir froid. Mais les artistes en France, qu'est-ce que cette engeance? Quelques bonnes âmes charitables se contentent d'en avoir pitié quelquefois : ça fait bien.

Assez de ces calottinades nauséabondes.

AYEZ PITIÉ

Ah! non, artistes, ne supportez pas ces mots-là, soyez assez gentilshommes pour refuser l'aumône, et à votre tour ayez pitié de ceux qui ont pitié de vous, et avant tout de ceux qui savent si mal vous aimer que le jour où ils ont voulu vous servir, ils n'ont rien trouvé de mieux que d'implorer pour vous

la PITIÉ.

J'ai reçu un pli contenant quelques billets de banque avec cette seule mention : Pour SIC. Ce n'est pas cela évidemment qui pourra permettre à notre revue de faire tout ce que ses lecteurs volontiers attendraient d'elle, mais il nous est agréable de constater qu'il y a parfaitement en France des gens capables de faire le beau geste pour l'esprit d'avant-garde et je suis heureux d'avoir à le consigner ici.